

## 宮前区菅生K邸

前号でもお知らせいたしました、宮前区菅生のK邸が建物の形をあらわし、12月完成を目指して着々と工事が進んでいます。



階段のように見える天井部分は、アーチ型の屋根になるという斬新なデザインです。通り過ぎる人たちの注目を集めています。

晩秋にはいり、寒さが増してきて、冬の到来を感じます。朝晩の寒暖差が激しく健康管理も大変です。人間と同じように住まいの健康管理も大切です。皆様の大切な住宅に不具合などはありませんでしょうか？

KCCでは、今年も年末にむけて巡回サービスを行います。建物に関して、お困りのことがございましたら、まずはお電話でご相談下さい。訪問前にご相談いただいた不具合や修理には、必要な材料・道具をもつてお伺いいたします。些細な事でもお気軽に電話下さい。

巡回サービスにお伺いした折には、友の会の更新手続きも宜しくお願ひいたします。

(十八年六月以降に入会した方は次年度からの更新になります)  
例年通り使い勝手の良いKCCカレンダー大・中いづれかをお届けいたします。



## よろしくお願ひします

この度、東部建設協同組（KCC）に

入社した江藤征児です。

営業を担当いたします。

友の会会員様方を巡回いたしますので、遠慮なくなんなりとお申し付け下さい。

今年も残すところあとわずかになりました  
**巡回サービスが始まります**

# 0120-633-306

**どんな小さなことでも  
お気軽に！  
ご相談はフリーダイヤル**